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本报讯（记者 苏杭 通讯员 孙长
安）12 月 22 日，记者走进国家许昌经
济技术开发区（以下简称开发区），看
到一片热火朝天的景象：党员干部、志
愿者、环卫工忙着清理垃圾，推土机、
垃圾清运车正在运输垃圾……

自人居环境综合整治“清脏治乱
拆违增绿”集中攻坚行动动员会召开
后，开发区上下迅速行动，成立工作专
班，党员干部和群众积极参与。为持

续改善人居环境，切实提高群众满意
度，近日，开发区再掀人居环境综合整
治热潮，对各村（社区）主次干道、河道
水塘、背街小巷卫生情况，沿街住户乱
摆乱放情况，门前屋后脏乱差现象进
行集中精细化治理。

开发区相关负责人表示，下一步，
开发区将把人居环境综合整治工作作
为改善村（社区）环境面貌、提升居民
生活质量的惠民工程，持续动员广大

党 员 干 部 投 身 人 居 环 境 综 合 整 治 工
作，全面提升农村人居环境水平。一
要在提高认识上下功夫，坚持问题导
向，加大工作力度，坚决打赢农村人居
环境整治这场硬仗，力争在明年春节
前让全区人居环境“净起来”。二要在
长效机制上下功夫，统筹推进人居环
境综合整治工作，进一步完善并落实
联席会议制度、协同工作机制、督查考
核机制等，形成全区上下齐抓共管的

工 作 格 局 。 三 要 在 整 治 提 升 上 下 功
夫，推动农村人居环境提档升级，形成
治理特色和亮点及可复制、可推广的
经验。

开发区：改善农村人居环境 建设美丽宜居乡村

本报讯（记者 李新）12月 21日、
22日，省人大监察司法委副主任委员胡
战坤、省人大常委会监察司法工委副主
任史银升带领调研组来到我市，开展

《河南省实施〈中华人民共和国反恐怖
主义法〉办法》立法调研。省公安厅副
厅长艾斯卡尔·吐尔迪参加调研。市人
大常委会副主任王宏伟陪同调研。

调研组一行先后前往市公安局东
城分局、许昌高中等处察看，详细了
解重点场所、重点区域反恐处突应急
准备情况、反恐队伍能力建设和装备
配备情况。座谈会上，调研组听取了
我市反恐工作情况汇报，市公安局等
部门和市人大代表围绕 《河南省实施

〈中华人民共和国反恐怖主义法〉办
法》 立法提出了意见和建议。

通过实地察看、听取汇报、座
谈交流，调研组对我市反恐工作给
予 了 充 分 肯 定 ， 并 认 为 ， 近 年 来 ，
我市各级各部门坚持以习近平新时
代 中 国 特 色 社 会 主 义 思 想 为 指 导 ，
严格落实上级党委和公安部门部署
要求，主动担当作为，忠诚履职尽
责，以细致、精致、极致的工作作
风，以饱满的精神、昂扬的斗志投
入到各项反恐维稳工作中，为经济
社会发展提供了保障。就进一步做
好工作，调研组希望我市认真贯彻

《中华人民共和国反恐怖主义法》 的
精神和要求，提升能力水平，深化
打击行动，积极推动地方反恐立法
工作，不断研究探索，筑牢反恐防
线。

省人大常委会
立法调研组莅许

本报讯（记者 王金伟）12 月 22
日，受许昌军分区司令员、石梁河许
昌市级河湖长李选才委托，许昌军分
区副司令员李聚国到石梁河禹州市
段开展巡河调研。

李聚国先后到石梁河月湾水库、
回 龙 池 水 库 等 处 ，实 地 察 看 水 质 水
量、岸线管护等情况，现场听取汇报，
充分肯定禹州市落实河湖长制有关
工作，并提出具体要求。在随后召开
的石梁河河湖长制工作会议上，市河
长办通报了全市河湖长制工作开展
情况，石梁河禹州市、长葛市、建安区
县级河湖长分别述职。

就做好下一步工作，李聚国提出
三点要求：一要提高政治站位。要充
分认识全面推行河湖长制的重大意
义，深入学习贯彻习近平生态文明思

想，高标准、高质量完成河湖管理保
护任务。二要做好重点工作。要持
续开展河湖“清四乱”专项行动，健全
完善“河湖长+”机制，做好 2021 年度
河湖长制省级考核工作，积极谋划明
年工作，持续深化“六化”建设，打造
样板河湖，发挥典型示范引领作用，
努力建设造福人民的幸福河湖。三
要压实各方责任。各级河湖长、各责
任单位要拧紧责任链条，确保各项工
作 有 序 推 进 。 要 进 一 步 完 善“ 河 湖
长+对口协助单位双巡河”和“市、县
两级河长办双暗访”机制，开展常态
化暗访暗查。要注重宣传引导，畅通
公众反映问题的渠道，深入开展水情
教育，确保圆满完成年度各项任务，
向市委、市政府，向人民群众交上一
份满意的答卷。

全面贯彻落实河湖长制
确保各项工作有序推进

县（市）

禹州市

长葛市
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0

0
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0
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0

0
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0
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0

0

0

0

面积（㎡）

0

0

0

0

本报讯（记者 王金伟 通讯员 曹
俊祥）12 月 20 日下午，市一中举行学
习贯彻党的十九届六中全会精神宣讲
报告会，邀请市委宣讲团成员、市二
级巡视员赵献东作专题报告。

赵献东以《勿忘昨天的苦难辉煌
无愧今天的使命担当 不负明天的伟
大梦想》为题，分别从“党的十九届六
中全会召开的基本情况”“党的十九届

六中全会精神的精髓要义”“党的十九
届六中全会精神的贯彻落实”三个方
面提纲挈领，结合鲜活的事实、生动的
案例和翔实的数据，以“一个根本问
题”“两个确立”“三次理论飞跃”“四大
历史时期”“四大历史任务”“四大伟大
成就”“五大历史意义”“‘十个坚持’的
宝贵经验”“党的二十大继往开来”为
脉络，对党的十九届六中全会精神进

行了多维度分析、多层次解读。报告
主题鲜明、深入浅出、内容丰富、思想
深刻，对与会者深刻理解和把握党的
十九届六中全会精神具有很重要的指
导作用。

不忘初心再出发，勇担重任立潮
头。听完报告，该校班子成员和教职
工代表一致表示，下一步，他们将更
加紧密地团结在以习近平同志为核心

的 党 中 央 周 围 ， 以 高 度 的 政 治 责 任
感、强烈的现实紧迫感和只争朝夕的
历史使命感，切实把党的十九届六中
全 会 提 出 的 新 理 念 、 新 观 点 、 新 方
法、新举措转化为工作思路，时刻铭
记“为党育人、为国育才”的神圣职
责，不忘教书育人初心，牢记立德树
人使命，奋力谱写市一中高质量发展
新篇章。

市一中

把握全会精神要义 谱写高质量发展新篇章

本报讯（记者 王金伟）12 月 21 日
下午，市市场监督管理局以视频会议
的形式举行学习贯彻党的十九届六中
全会精神专题宣讲会，邀请市委宣讲
团成员，许昌报业传媒集团党委副书
记、高级编辑雷剑德作报告。

宣讲会上，雷剑德以《走好新时代
的赶考之路》为题，分别从“深刻认识
党的十九届六中全会的重大意义”“深

刻领会全会精神的丰富内涵和核心要
义”“深入学习贯彻全会精神，全面开
创许昌现代化建设新局面”三个方面，
对党的十九届六中全会精神作了全面
深刻、生动翔实的解读。报告站位高
远、内涵丰富、深入浅出、阐述透彻，对
与会者深刻领会、全面把握全会精神
具有很强的指导意义。

下一步，全市市场监管系统党员

干部将以此次宣讲会为契机，在前期
学习的基础上，迅速掀起学习贯彻全
会精神的热潮，不断把学习贯彻全会
精神引向深入；提高政治站位，深刻领
会把握全会精神实质，切实把思想和
行动统一到党中央部署要求上来，确
保全会精神在市场监管系统落地落
实；在日常监管、服务群众及“万人助
企”活动中，深入基层一线、包联企业、

市场主体，有针对性地做好全会精神
宣讲工作；以全会精神为引领，深入贯
彻落实市委、市政府决策部署，躬身入
局、担当作为，毫不动摇抓市场监管，
毫不放松抓重点目标，毫不懈怠抓安
全保障，扎实做好年底前各项监管工
作，在全面开创许昌社会主义现代化
建设新局面中，勇担新使命、展现新作
为。

市市场监督管理局

以全会精神为引领 展现市场监管新作为

本报讯（记者 许廷合 通讯员 白
君升）“在长葛市大周镇后吴社区，
该社区党支部书记给我们详细讲解了
村级集体经济的发展路径，既增进了
双方的友谊，又让我们取到了‘真
经’。许昌的做法确实值得我们学习
和借鉴，有利于我们以更高的站位、
更广的视野、更多的思考，谋划新思
路、新举措、新蓝图。”12 月 22 日，
谈起在许昌交流学习的收获，新疆维
吾尔自治区哈密市巴里坤哈萨克自治
县 （以下简称巴 里 坤 县） 黄土场开
发区巴彦德村党支部书记赛力克·阿
包情不自禁地伸出大拇指。

与 他 一 起 到 许 昌 交 流 学 习 的 ，
还 有 巴 里 坤 县 5 名 同 样 优 秀 的 基 层
党员干部。12 月 7 日至 12 月 18 日 ，

在 许 昌 援 疆 工 作 队 的 积 极 协 调 下 ，
在河南援疆前指、许昌市和巴里坤
县领导的关心支持下，来自许昌市
对 口 援 疆 地 区 巴 里 坤 县 的 6 名 优 秀
基层党员干部，到我市交流学习。

交流学习期间，这 6 名客人参加
了长葛市委组织部举办的“燕振昌式
好党员”示范培训班，先后到长葛市
佛耳湖镇岗李村、大周镇后吴社区、
后河镇闫楼村等地实地观摩学习，与
村 （社区） 党支部书记面对面交流，
实地了解我市在基层党组织建设、发
展村级集体经济、人居环境整治等方
面的实践经验和典型事迹。我市在全
面推进乡村振兴工作中取得的丰硕成
果，给大家留下了深刻印象，让大家
深受触动。

巴里坤县优秀基层党员干部到我市交流学习

喜 迎 新 疆 远 方 客
两 地 交 流 促 提 升

近日，随着气温骤降，黄
河壶口瀑布呈现出别样奇观：
飞溅的浪花在崖壁上凝固成
巨大的冰瀑，点缀着一条条银
装素裹的冰柱，玲珑剔透、错
落有致；在阳光的照射下，彩
虹横亘在水雾间，宛如一幅画
卷。

新华社记者 陶明 摄

12 月 22 日，记者走进襄城县范湖
乡凹郭村，看到民居粉墙黛瓦错落有
致，街道干净整洁。81 岁的村民常跟青
正坐在路边的长椅上晒太阳，满脸惬意
地说：“之前，道路狭窄且没有硬化，杂
草堆、破砖烂瓦堆遍布，谁都不愿出门；
现 在 ，大 家 一 有 空 就 想 往 外 走 ，真 享
受！”

据 了 解 ，范 湖 乡 以“ 政 府 主 导 、部

门联动、属地管理、群众参与、堵疏结
合 、综 合 治 理 、长 效 管 护 ”为 原 则 ，以

“治脏、治乱、治差”为重点，大力开展
农村乱堆乱放和户容户貌整治提升工
作，成为环境美、田园美、村庄美、庭院
美“四美乡村”新典范。目前，范湖乡
已为全乡 34 个行政村配备了保洁员、
垃圾桶，为家庭养殖场配套建设了畜
禽粪污处理池，并全面落实了乡、村、

组三级河长制，河畅、水清、岸绿、景美
的目标正在逐步实现。

近 年 来 ，凹 郭 村 先 后 完 成 了 美 丽
乡村项目、人居环境提升项目、排水沟
及“厕所革命”项目，重点实施街道整
修 、下 水 道 铺 设 、游 园 建 设 等 配 套 工
程，并对荒沟、荒塘、荒宅、荒地进行整
治 。“ 凹 郭 村 完 成 了 果 树 进 村 入 户 任
务，实现了‘春有花、夏有荫、秋有果、

冬有景’的目标。”凹郭村驻村第一书
记洪广峰说。

“目前，全市正在大力开展人居环
境综合整治工作。我们将把农村人居
环境整治作为实施乡村振兴战略的一
项 重 要 内 容 来 抓 ，常 态 化 、细 致 化 推
进，确保村村户户从脏乱差转到绿净
美，勾勒出一幅美丽宜居乡村的生动图
景。”范湖乡党委书记李卫权表示。

从脏乱差到绿净美 乡村“整容”换新颜
本报记者 付家宝

本报讯（记者 胡晨）12 月 22 日，
市委常委、副市长卢希望来到许昌科
技学校，宣讲党的十九届六中全会精
神，为该校师生讲专题党课。

就更好地贯彻落实全会精神，卢
希望强调，一要在细照笃行中不断提
升自我，弄明白为什么学的问题。要
加 强 党 史 学 习 ，进 一 步 坚 定 理 想 之
基、涵养道德之本、开拓专技之源、培
育仁爱之心，真正做到学有所思、学
有所悟、学有所得。二要在常学常新
中加强理论修养，搞清楚学什么的问
题。要强化党史学习教育，坚持读原
著、学原文、悟原理，更好地引导学生
把爱国情、强国志、报国行融入坚持
和发展中国特色社会主义事业的奋

斗之中。三要在知行合一中主动服
务学生，解决好怎样学的问题。要扎
实开展思政教育、注重人文教育、关
心关爱学生，帮助学生系好人生第一
粒扣子，使他们更好地适应时代和社
会发展需要。

卢希望指出，未来属于青少年，希
望寄予青少年。他寄语大家，要涵养
家国情怀，提升能力素质，勇于创新创
业，做红色基因的传承者、勤学善思的
求知者、许昌发展的贡献者，在实现经
济发展高质量、城乡建设高水平、人民
群众高素质的征程中放飞青春梦想、
书写人生华章。

卢希望还就校园局部规划建设等
问题进行现场办公。

卢希望到许昌科技学校讲专题党课时寄语青少年

做红色基因的传承者
做许昌发展的贡献者

新华社武汉 12 月 22 日电（记者
王贤）随着湖北巴东段最后一根钢轨
平 稳 铺 设 在 无 砟 道 床 上 ，郑（州）万

（州）高铁 12 月 21 日全线轨道贯通，为
明年上半年全线开通运营奠定了基
础。

据介绍，郑万高铁是我国“八纵八
横”高速铁路网的重要组成部分，是西
南地区连接华中和华北的主要高速客

运通道。郑万高铁郑州至襄阳段已于
2019 年年底通车；襄阳至万州段铺轨
完成后，将很快进行静态验收，预计明
年 1 月进行联调联试，全力冲刺明年
上半年通车。

据介绍，郑万高铁全长 818 公里，
设计时速 350 公里，全线通车后，从重
庆中心城区到郑州将由现在的 8 个小
时缩短到 4个小时。

郑万高铁全线轨通


